

CONMEMORANDO A GABRIELA MISTRAL EN VICUÑA

“Arcana: los Signos del Fuego” se presenta en el Museo Gabriela Mistral

Este viernes se recordará el legado de la poeta y Premio Nobel con la presentación de un juego terapéutico creado por Kamila Muñoz, inspirado en los intereses de Mistral por la espiritualidad, la psicología y el autoconocimiento.



Kamila Muñoz, creadora del juego, es profesora de Estado y Magíster en Estudios Latinoamericanos, con mención en Literatura, de la Universidad de La Serena.

CEIDIA

EQUIPO EL DÍA

Vicuña

Con la llegada del nuevo año el Museo Gabriela Mistral de Vicuña está organizando el 68 aniversario del fallecimiento de Gabriela Mistral, ocurrido el 10 de enero de 1957, para lo cual, realizará este mismo viernes 10, a las 17 horas, una actividad que explora aspectos fundamentales de su vida y pensamiento.

La efeméride será una oportunidad para reflexionar sobre el interés de la poeta e intelectual elquina por el autoconocimiento, la psicología y la literatura, dimensiones presentes en su obra y en su colección bibliográfica personal, conservada en este museo. En este contexto, se presentará el juego de autoconocimiento “Arcana: Los Signos del Fuego”, creado por la investigadora y docente Kamila

Muñoz, quien ha sabido canalizar estas inquietudes mistralianas en una propuesta terapéutica y educativa.

“Arcana: Los Signos del Fuego” es un juego de autoconocimiento que propone un recorrido por siete estados emocionales, que van desde el caos a la liberación. A través de cartas, un tablero y frases inspiradoras de las Enseñanzas del Agni Yoga —conocimiento espiritual admirado por Gabriela Mistral— los participantes podrán identificar su proceso emocional, sus estados de ánimo y trabajar herramientas específicas para avanzar en un proceso de transformación personal. Este juego puede utilizarse

de manera individual, en sesiones grupales o como recurso terapéutico.

Durante la presentación, Kamila Muñoz detallará el proceso de creación de Arcana, un juego que reúne su vasta experiencia en docencia, neurociencia y espiritualidad. En esta ocasión, se abrirá una preventa limitada de 30 unidades del juego, que incluirá acceso gratuito a un

programa de estudio complementario. Este programa abordará módulos de neurociencia, logoterapia, literatura y Agni Yoga, ofreciendo herramientas prácticas y reflexivas para el desarrollo personal y la comprensión profunda de los conceptos que inspiran el juego. La actividad contará además con la participación artística del músico Jorge “Coke” Araya Santana, destacado creador musical, rescatista del legado diaguista y mistraliano, y voz principal y guitarra de la banda Magnolia Blues Rock.

Kamila Muñoz, creadora del juego, es profesora de Estado y Magíster en Estudios Latinoamericanos, con mención en Literatura, de la Universidad de La Serena. Ha sido presidenta de la Sociedad de Escritores de Chile (SECH) Filial Copiapó y fundadora de iniciativas educativas como La Espiral, una escuela de arte y filosofía para niños, y Magma, un espacio que promueve la investigación y enseñanza en torno a la ciencia, el arte y la espiritualidad. Especialista en la obra de Roberto Bolaño y en la espiritualidad de Gabriela Mistral, Muñoz ha desarrollado “Arcana” como una síntesis de sus conocimientos y prácticas en educación, literatura y autoconocimiento.